

Perdió cubano Moinelo su primer juego en Japón



La Habana, 4 ago (RHC) El lanzador zurdo cubano Liván Moinelo perdió este viernes su primer juego en la liga del pacífico del béisbol japonés, donde hizo su debut en esta temporada.

Con los Halcones de Softbank, Moinelo, permitió tres carreras y tres en una entrada y un tercio de relevo, en juego donde su equipo cayó ocho carreras por cuatro ante los Leones de Seibu.

Después de esta salida, el integrante del equipo Cuba en el último Clásico Mundial, exhibe una efectividad de 2,45, cinco limpias en 18 entradas y un tercio, con dos victorias y una derrota, 16 ponches y cinco boletos.

En el desafío de los Halcones, también entró en acción el jardinero Alfredo Despaigne, quien ligo un doble y un sencillo en tres turnos y remolcó una carrera, elevando su average hasta 259, 84 hits en 324 veces al bate, y su total de empujadas a 67, cifra que lo coloca como el cuarto mejor del circuito del pacífico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137407-perdio-cubano-moinelo-su-primer-juego-en-japon>



Radio Habana Cuba